



定時制通信 No.2

岩手県立大船渡高等学校定時制 令和3年9月22日発行



先日の大高祭は、コロナ対策として校内開催となり、内容も大きく変更して実施しました。生徒達はクラスメイトと協力しながら準備し、行事を楽しんでいました。

暑さのあとに長雨が続いた今年の夏、生徒たちの活躍と行事の様子をお知らせします。

7月14日（火）校内生活体験発表会

今年度の校内生活体験作文発表大会は、例年よりも1週間程度時期を遅らせ7月20日の実施となりました。例年であれば原稿を書きあげ発表大会に直で臨むことが多いのですが、今年度は、内容の吟味と発表練習まで至ることができ充実した発表会となりました。

1・2年生の大きなテーマは「過去と今の自分」、3・4年生は「今と未来の自分」でした。このテーマのもと、一人ひとりが真剣に自分自身に向き合い作文を書き上げました。

発表大会では、練習の成果が出て規定時間の7分間しっかりと使い聞き手に伝わるものばかりでした。結果は、最優秀賞に4年生阿部正孝さん、優秀賞に4年生加藤夢姫さん、2年生古水結衣さん、優良賞に3年生鈴木美緒さん、2年生井上慧汰さんが入賞しました。

最優秀賞の阿部正孝さんは、県大会への出場となりました。県大会は、このコロナ禍ですので昨年度に引き続き映像開催となっています。夏休み期間中に撮影を行いました。作文に思いを込めて堂々と発表する姿に感動しました。



おめでとうございます！



大高祭 8月29日（土）30日（日）

今年の大高祭は、コロナ禍の影響もあり、昨年度に引き続き外部公開がなくなったことで、定時制では学年毎の「作品制作」と「工作」を行いました。「作品制作」では各学年、趣向を凝らした作品を作り、どの学年も完成度の高いものでした。「工作」では、2年井上慧汰さんを講師としてハーバリウムを作りました。

校舎模型



バルーンアート



Tシャツ染



学年ごとに制作した作品たち



フォトフレーム スライム



作品例を示しながらの説明



ハーバリウム



スポーツ大会 9月8日(水)

今年度2回目のスポーツ大会が開催されました。今回は主にフリスビーを使った競技を体育館で行いました。種目は、チーム戦「ディスクゲッタービンゴ」と「ペタンク、ボッチャ」、個人戦「ディスクゴルフ」と「ディスクゲッターポイント」でした。

チーム戦では、投げる順番や作戦をチームメイトと相談し、競技になるとプレーする人をみんなで応援し合う場面がみられました。「ペタンク、ボッチャ」では、東京2020パラリンピックボッチャの熱戦同様、少しでも球を近づけようと真剣勝負が繰り広げられました。最後の一投で逆転する試合もあり、大いに盛り上がりました。結果は、4年生の阿部正孝さんが優勝しました。

今回競技に使用した「ディスクゴルフ」と「ディスクゲッターポイント」の道具は、福祉の里センターからお借りしました。いろいろな人の支えがあって各種行事が開催されていることを忘れてはいけませんね。ありがとうございます。



個人戦入賞の3名。おめでとうございます！

部活動大会結果

今年度前期に行われた各種大会の結果を報告します。

第73回県高等学校総合体育大会

【バドミントン競技】

- 2部女子学校対抗 第3位
- 2部男子シングルス 阿部 正孝 ベスト8
- 2部女子シングルス 加藤 夢姫 ベスト4



【卓球競技】

- 2部女子シングルス 高見 唯香 ベスト4
鈴木 美緒 ベスト8
古水 結衣 ベスト8



【陸上競技】

- 2部男子 200メートル 第1位 阿部 峻祐
- 2部女子 100メートル 第1位 加藤 夢姫
400メートル 第1位 加藤 夢姫



全国高等学校定時制通信制体育大会第54回卓球大会

- 女子個人 高見唯香 1回戦敗退



各種大会での活躍・上位入賞
おめでとうございます！！